



はちもうだより

令和7年度
12月19日
発行



後期の学習がスタートした10月から早いもので3ヶ月が経ち、今年の暦も残りわずかとなりました。こどもたちは、教科学習のほか、課外学習「アイ・ラブ・八戸」や学習発表会、三沢米軍基地の皆さんとの国際交流、地域への奉仕活動など、さまざまな学習や行事に取り組み、その経験を通してさらに大きく成長しました。ご家族の皆様には、多くのご理解とご支援をいただいたことに心より感謝申し上げます。

明日からいよいよ待ちに待った冬休みが始まります。ご家庭でも年末年始の楽しい計画がたくさんあることと思います。体調管理や生活のリズムに気を付け、冬休みの生活の約束や目標についてお子さまと一緒に確認をしながら、有意義で楽しい冬休みをお過ごしください。冬休みが明けると一年間の学習のまとめや卒業式に向けて準備を進めてまいります。令和8年もご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



国際交流デー



12月5日（金）国際理解や異文化交流を目的に三沢米軍基地の皆さんと交流を行いました。今年度は三沢基地から11名のボランティアの皆さんのが来校してくださいました。生徒会長小笠原孝太さんの歓迎の言葉「Let's enjoy！」からスタート！こどもたちが学習で学んだ英語での自己紹介や和太鼓演奏を披露すると、米軍の皆さんから「とても上手！」と嬉しい感想をいただきました。米軍の皆さんからはハワイのフラダンスが披露され、外国の文化を感じる貴重な時間となりました。最後はお互い準備をしたプレゼントを交換。今年も米軍の皆さんのお陰で普段できない経験をすることができました。



スケート教室 in フラット八戸



12月11日（木）にフリーブレイズの選手とのスケート教室を行いました。今年は、6名の選手が参加してくださいり、転び方や滑り方を丁寧に教えてくれました。また、後ろから支えながら一緒に滑ってもらい、アイスホッケーのスピード感を体験することができました。アイスホッケーの体験コーナーでは、実際にスティックを持ちパックを打つ体験ができました。短い時間でしたがこどもたちからは、「楽しかった！」「もっと滑りたい！」と感想があり、楽しい時間となりました。



むつぼし青年学級 「お箏教室」

11月30日（日）今年度2回目のむつぼし青年学級が行われ、この日は、20代から80代までの幅広い年代の同窓生の皆様にお集まりいただきました。今回は参加者8名がお箏に親しました。お箏の歴史や作法、そして何よりお箏の美しい音色に触れる楽しい時間となりました。



八戸工業高校 演奏交流会



八戸工業高校 演奏交流会



11月18日（火）年に1度の演奏交流会があり、工業高校の吹奏楽部員13名、生徒会役員5名、顧問の先生4名が来校されました。演奏曲は「紅蓮華」「残酷な天使のテーゼ」などの最近の曲と、「青い珊瑚礁」「年下の男の子」などの昭和のアイドル曲があり、大いに盛り上りました。演奏曲の合間には、ドラム、サックスなどの楽器に触れる体験もあり、実際に鳴らして貴重な時間を過ごすことができました。



寄宿舎



12月11日（木）に「クリスマス会」を実施しました。サンタクロースやトナカイと一緒にツリーの飾り付けをした後、みんなで点灯式をしました。ケーキを食べ、サンタクロースからプレゼントをもらい、楽しい時間を過ごせました。



令和8年1月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		謹賀新年		1 元 旦	2	3
4	5	6	7	8	9	10
冬季休業～12日まで						
11	12 成人の日	13 授業開始日 (通常授業) ※給食あり	14 聴力検査 男子体重測定	15 女子体重測定	16 ふれあい作品展 (～18日) ラピアで開催	17
18	19 八戸高専によるプログラミング教室	20 CRT学力検査 (小・中) 移動図書館	21 CRT学力検査 (小・中)	22	23 いじめアンケート～30日まで (小)クラブ活動	24
25	26	27 (中)県立盲学校 オンライン交流	28 (小)冬季野外活動 (いわて子どもの森)	29	30	31